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La delegada de Movilidad y Vía Pública, Cristina Laborda, ha trasladado a la Diputación de
Gipuzkoa una petición para que la línea interurbana que gestiona la administración foral
incorpore a su recorrido una parada en las cercanías del ambulatorio Irun-Centro de la avenida
Gipuzkoa.

      

Laborda explicó que se trata de «una petición que hemos recogido de particulares y
asociaciones de vecinos. Pensando sobre todo en personas mayores, podría ser muy útil una
parada cercana al ambulatorio y por eso hemos solicitado a la Diputación que estudie esta
posibilidad».

      

La delegada comentó que también han solicitado a los responsables forales, en este caso al
departamento de Infraestructuras Viarias, que estudien una solución en el vial de la avenida de
Elizatxo, a la altura del acceso a la parada de Ventas de la línea de Euskotren, que mejore las
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condiciones actuales. «Una modificación en la mediana podría posibilitar que se habilitara una
zona de acceso peatonal, que ahora se realiza por el arcen de la carretera, estrecho y sin
separación de ningún tipo». Laborda recordó que se trata de una petición de la A VV de
Ventas.

        

        

Acera en Belaskoenea

      

      

En la misma línea y atendiendo también a una petición vecinal, recogida esta vez en la sesión
en Belaskoenea de 'El alcalde en los barrios', el Consistorio ha remitido a Euskotren una
petición, acompañada de fotografías y planos, para que acceda a ceder una franja del suelo de
su propiedad en el mencionado barrio de manera que, desplazando el actual murete, el
Ayuntamiento acometiera la ampliación de la acera de la calle Balleneros en su último tramo,
paralelo a las vías del Topo, muy utilizado para conectar con la calle Aduana.
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